
 

令和４年上野原市教育委員会第６回定例会会議録 
 
１　開会日時　　　令和４年６月２４日（水）午後３時３０分 
２　閉会日時　　　令和４年６月２４日（水）午後４時４０分 
３　会　　場　　　上野原市文化ホール１階　会議室１ 
４　出席委員及び欠席委員の氏名 
　　出席委員　　　教 育 長　　　土屋　すみじ 

教育長職務代理者　　　降矢　俊彦 
　　　　　　　委　　　　　　員　　　山崎　昇 
　　　　　　　委　　　　　　員　　　田村　たえま 
　　　　　　　委　　　　　　員　　　市村　恵美 

 
　　傍 聴 者　　　なし 
 

出席職員　　　学校教育課長　　　　　　　　　　　　　　山口　和裕 
　　　　　　　社会教育課長　　　　　　　　　　　　　　織田　輝彦 
　　　　　　　学校教育課教育総務担当リーダー　　　　　関戸　広延 
　　　　　　　学校教育課学校教育担当リーダー　　　　　佐渡　忠行 
　　　　　　　社会教育課社会教育担当リーダー　　　　　川田　利一 
　　　　　　　社会教育課自然の里所長　　　　　　　　　中込　一雄 

学校教育課教育総務担当副主幹（事務局）　井上　将寿 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　              

５　開　　会 
　　事務局 
　　　　ご起立願います。礼。ご着席ください。 
 
　　土屋教育長 
　　　　令和４年上野原市教育委員会第６回定例会を開会します。 
　　　　ただいまの出席委員は５名です。 
　　　　本日の議事日程は、お手元に配布しました議事日程のとおりです。 
 
６　前会会議録の承認 
　　土屋教育長 
　　　　日程第１、前会及び第２回臨時会会議録の承認でございます。第５回定例会及び

第２回臨時会会議録については確認の上、これを承認したいと思いますが、異議ご

ざいませんか。 
　　 
　　各委員 
　　　　異議なし。 



 

　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。したがって前会及び第２回臨時会会議録につきましては承 

認されました。 
 
７　教育長報告 
　　土屋教育長 
　　　　日程第２、教育長報告、６月の一般報告を行います。 
　　　　会議資料の１ページをお開きください。 
 

（６月の一般報告を行う） 
 

　　　　以上を報告させていただきます。 
ご質問等ございましたらお願いします。 

 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 

土屋教育長 
　　　　ないようですので、以上で教育長報告を終了します。 
 
８　議事 
　　土屋教育長 
　　　　日程第３、議事。 
　　　　本定例会で予定されている議案は、ございません。各委員から何かございません

か。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか 

 
　　事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは、以上で議事を終了します。 
 
 



 

９　協議事項 
　　土屋教育長 
　　　　日程第４、協議事項 
　　　　本定例会では、予定されている協議事項は、ございません。各委員から何かござ

いませんか。 
 
各委員 

　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか 

 
　　事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは、以上で協議事項を終了します。 

 
１０　報告事項 
　　土屋教育長 
　　　　日程第５、報告事項 
　　　　報告事項１「学力フォローアップ教室について」、担当者より説明をお願いします。 

 
関戸教育総務担当リーダー 

　　　　従来、各学校で、夏休み、冬休みに学力フォローアップ教室を開催していました。

しかし、新型コロナウイルスの影響で令和元年度を最後に中止していました。今年

度は、人数、規模を縮小して開催します。 
　　（資料を基に説明を行う） 
 
土屋教育長 

担当者より説明が終わりました。学力フォローアップ教室は、新型コロナウイル 
スの影響で中止となっていましたが、今年度から再開して行こうということですね。 
ご質問・ご意見等ございますか。 
 

土屋教育長 

　　スクールサポートメンバーは、どうなっていますか。 

　　帝京科学大学の学生も手伝っていただけるのか。 
 



 

関戸教育総務担当リーダー 

　　スクールサポートメンバーについては、２年間活動がありませんでした。現在の 

状況を確認し、協力の依頼を進めています。 

また、帝京科学大学の学生は、３名から５名程度の協力いただける予定です。 

　　 
教育長 

他にご質問・ご意見等ございますか。 
　　 

各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 

　　　　それでは、報告事項１は終了します。 

　　　　協議事項２「フードバンクこども支援プロジェクトについて」、担当者より説明を 
お願いします。 
 

川田社会教育担当リーダー 
　　フードバンクこども支援プロジェクトは、給食のない期間に、食事の困る家庭に

最大３回お届けしています。フードバンクは、社会福祉協議会の事業ですが、今回、

各学校を通じて、要保護、準要保護の認定世帯に申請書を配布しました。 
　　（資料を基に説明を行う） 
　 
土屋教育長 

事務局より説明が終わりました。ご質問・ご意見等ございますか。 
　　昨年度と比べてフードバンクの申請書を配布した世帯数は、増えていますか。 
 
川田社会教育担当リーダー 
　　ほぼ同数です。 
 
教育長 

ご質問・ご意見等ございますか。 
　　 

各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 

　　　　教育委員の皆様も該当する食品の提供をお願いします。 



 

それでは、報告事項２は終了します。 

　　　　協議事項３「ゆずりはら自然の里指定管理者の募集について」、担当者より説明を 
お願いします。 

　　 

織田社会教育課長 

　　ゆずりはら自然の里指定管理者の募集については、６月２１日から開始していま 

す。来月の広報にも掲載する予定で準備を進めています。内容については、中込自 

然の里所長から説明します。 

 

中込自然の里所長 
　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

担当者より説明が終わりました。ご質問・ご意見等ございますか。 
　　 

山崎委員 
　　この事業の懸案事項として、進入路だと思います。進入路は、どのようになるの 
ですか。 

 

織田社会教育課長 

県道の入り口から下って橋を越えたところから、河川沿いに道路を整備する計画 

になっています。また、他に広げられるところは、広げていきたいと考えています。 

現在、地権者と相談しています。 
 

山崎委員 
　　指定管理を希望する業者から、すでに応募、問い合わせはあるのですか。 
 
織田社会教育課長 
　　今のところありません。 
 
教育長 

オープン予定は、来年の夏ですか。 
　　 

織田社会教育課長 
来年の夏オープンです。一部道路工事の完成が、秋頃までずれる可能性がありま 



 

す。 
　　 

教育長 
　　他にご質問・ご意見等ございますか。 
 
各委員 

　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 

　　　　それでは、報告事項４は終了します。 

　　　　協議事項４「令和５年度県教育施設及び予算に関する要望書について」、事務局よ

り説明をお願いします。 
　　 
事務局 
　　第５回定例会で上野原市教育委員会の意見を取りまとめました。取りまとめた要

望を上野原市教育委員会として、北都留地区教育委員会連合会に提出しました。こ

の度、北都留地区教育委員会連合会の要望がまとまり、山梨県市町村教育委員会に

報告しましたので、報告します。 
　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 
事務局より説明が終わりました。ご質問・ご意見等ございますか。 

 
各委員 

　　　　ありません。 
 

　　土屋教育長 

　　　　それでは、報告事項４は終了します。 

　　　　協議事項５「学校訪問の実施について」、事務局より説明をお願いします。 
 
事務局 
　　教育委員会学校等訪問の日程を確認。 
　　（資料を基に説明を行う） 
 
土屋教育長 

事務局より説明が終わりました。市民プールの水泳授業について説明願いま 
す。 
 



 

関戸教育総務担当リーダー 
　　昨年度から島田小学校が市民プールで授業を行っています。島田小学校につきま 
　しては、指導員も市民プールの人材を活用しています。秋山中学校については、プ 
　ールが使用できない状態で、秋山小学校のプールを使用し、授業を行っていました。 

しかし、小学校用プールでは、中学校のプール授業に適していないため、市民プ 
ールと相談をし、実施しています。秋山中学校については、教員が指導しています。 

 
土屋教育長 

他にご質問・ご意見等ございますか。 

　　 
各委員 

　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長　　　　 

それでは、協議事項５は終了します。 

　　　　協議事項６「その他」、各委員から何かございますか。 
 
各委員 

　　　　ありません。 

 
土屋教育長 

　　　　事務局から何かありますか。 
 

佐渡学校教育担当リーダー 
　　英語検定の準会場を上野原市教育委員会で設けさせていただきました。６月１９ 
日、文化ホールの会議室等を使用し、実施しました。５級９名、４級５名、合計１ 
４名が受検しました。 
　次回は、１０月２２日になります。中学卒業時、英検３級取得率５０パーセント 
以上という国、県の目標を達成できるように、小学生の受検機会を設けています。 
 

　　土屋教育長 
　　　　中学校については、各学校で受検できると言うことですか。 
 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
　　　　中学校を準会場として受検できます。 
　　 

土屋教育長 
　　　　昨年度の中学卒業時の３級取得率は、何パーセントですか。 



 

佐渡学校教育担当リーダー 
　　　　昨年度、卒業生の３級取得率４６．８パーセント、英語教諭による３級取得相当 

者が、２５．２パーセントで、合わせて７２パーセントです。 
　　 
　　土屋教育長 
　　　　英語検定費の助成について、説明をお願いします。 

 
佐渡学校教育担当リーダー 

　　　　検定料については、年に１人１度助成金の申請ができます。 
　 

土屋教育長 
他にご質問・ご意見等ございますか。 

　 
各委員 

　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは、報告事項６については終了します。 

以上で報告事項を終了します。 
 
１１　その他 
　　土屋教育長 
　　　　日程第６、その他１「次回開催日について」を協議します。 
　　　　事務局から説明をお願いします。 
 
　　事務局 
　　　　次回、第７回定例会ですが、７月２５日（月）午後３時３０分から開催したいと 

考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 
 
　　各委員 
　　　　（次回開催日について協議） 
 
　　土屋教育長 
　　　　協議の結果、第７回定例会ですが、７月２５日（月）午後３時３０分から開催す

ることに決定しました。よろしくお願いします。 
　　　　その他２「その他」 
　　　　各委員から何かございますか。 
　　各委員 
　　　　ありません。 



 

 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか。 
 
　　事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは、以上でその他を終了します。 
 
１２　閉会 
　　土屋教育長 
　　　　以上で本日の日程はすべて終了しました。 
　　　　これで、令和４年上野原市教育委員会第６回定例会を閉会します。 
 
　　事務局 
　　　　ご起立願います。礼。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
記録　　令和　４年　６月２４日 
 
　　　　事務局　教育総務担当　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
 
承認　　令和　４年　７月２５日 
 
　　　　教 育 長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
 
　　　　教育長職務代理者　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 


